

Mandataria recibe a los campeones mundiales de polo

15 ABR 2015



Esta tarde la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, recibió a la selección chilena que se coronó campeón del 10° mundial de polo. En la oportunidad, la Mandataria les dedicó unas palabras a los jugadores y afirmó que “su triunfo le hace bien a Chile y al deporte en general, porque nos muestra que hay disciplinas deportivas más allá de las tradicionales, en las que Chile no sólo puede destacar, sino lograr y mostrar grandes triunfos“. En la cita estuvieron presentes los jugadores Mario Silva, Ignacio Vial, José Miguel Pereira, Andrés Vial, Francisco Martínez, Julio Labbé, José Manuel Labbé, José Ignacio Martínez, William Beresford; los técnicos, Martín Zegers y Alejandro Vial; el presidente de la federación, Lionel Soffia; el director, Francisco Varela, y el director ejecutivo del Mundial de Polo 2015, Pablo De Vescovi.

ETIQUETAS :

#Deportes